

Zeitschrift: Journal suisse d'apiculture
Herausgeber: Société romande d'apiculture
Band: 83 (1986)
Heft: 3

Nachruf: Nécrologie

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 30.12.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Nécrologie

SECTION DE NYON

Au cours de l'année 1985, au mois de novembre, la section de Nyon a perdu un de ses membres en la personne de M. Paul Schaller, de Gingins. Il s'est éteint dans sa septante et unième année, après avoir supporté une cruelle maladie.

Il était établi à Gingins depuis près de 45 ans. Tout jeune, durant les années difficiles, il avait fait preuve d'un dynamisme étonnant. Son entreprise de charpente et menuiserie, dont il était resté jusqu'au dernier jour l'administrateur, a progressé, si bien qu'elle est devenue la plus importante de la région. Homme dur à la tâche, travailleur infatigable, consciencieux, méticuleux dans son travail, d'une honnêteté et d'une droiture remarquables, il était fidèle à ses engagements.

Il aimait ses abeilles. Apiculteur depuis 1964, il faisait toujours des récoltes appréciables. Lorsqu'il sortit de l'hôpital, la première visite qu'il fit fut à son rucher.

Ceux qui l'ont connu garderont de lui un excellent souvenir. Les membres de la section de Nyon réitèrent à son épouse et à ses enfants leur plus profonde sympathie.

G. Paréaz

SECTION DE LA GLÂNE

† **Victor OBERSON.** C'est avec chagrin que nos membres et amis ont appris le décès de M. Victor Oberson, de Lussy, enlevé à l'affection des siens dans sa 86^e année.

Homme de la terre, il vécut de nombreuses années à Vauderens sur une petite exploitation agricole. Là, en compagnie de

sa chère épouse, il éleva exemplairement une belle famille.

Les années passèrent et pour combler le désir de ses enfants, il quitta Vauderens et devint propriétaire du domaine de la Lovataire, à Lussy.

En apiculture, il exploitait un rucher d'une vingtaine de colonies. Il y a quelques années, pour le plus grand bien de ses protégées, il remit l'exploitation du rucher à ses fils.

De cet homme toujours de bonne humeur et très serviable, nous garderons le meilleur des souvenirs.

A sa famille affligée, la section de la Glâne réitère sa sincère sympathie.

Le secrétaire

SOCIÉTÉ D'APICULTURE DU DISTRICT DE MARTIGNY

† **Rémy PHILIPPOZ.** Notre société a perdu en Rémy Philippoz un membre fidèle. Entré dans la société en 1954, il reçut son diplôme pour vingt-cinq ans à l'assemblée d'Isérables en 1979.

Il était du village de Leytron, où l'on cultive la vigne. Rémy était connu à la ronde de par son métier de distillateur. Il fut pépiniériste et viticulteur-encaveur.

Très adroit de ses mains, dès son jeune âge il fit profiter les siens de ses talents.

La musique était aussi son hobby puisqu'il fut honoré pour cinquante ans d'activité musicale dans la fanfare de son village.

A Ovronnaz, où on avait plaisir à le rencontrer, il soignait son rucher avec goût et minutie.

A son épouse et à ses enfants, nous présentons nos sincères condoléances.

Le secrétaire